

Ernennung zum Ortsbrandmeister

Obernkirchen/Gelldorf. Zwei Jahre lang hat Nils Adrian bislang kommissarisch die Gelldorfer Stützpunktfeuerwehr geleitet. Im Ratssaal der Bergstadt ist jetzt die offizielle Ernennung zum Ortsbrandmeister und Ehrenbeamten durch Bürgermeister Oliver Schäfer erfolgt. Der Vereidigung wohnten Stadtbrandmeister Rolf Schaper, sein Stellvertreter Fritz Krantz und der stellvertretende Gelldorfer Ortsbrandmeister Achim Pohl bei. Die Berufung gilt jetzt bis zum 1. April 2013. Der 31-jährige Feuerwehrchef ist einer der jüngsten Wehrführer im Schaumburger Land. Stadtbrandmeister Schaper bestätigte Adrian, dass er seine Aufgaben bislang bereits verantwortungsvoll erfüllt habe. Die Gelldorfer Wehr sei „auf einem guten Weg“. sig

„Gefahren des Internets“

Schaumburger veranstalten Jugendleiterschulung

Obernkirchen. Noch bis zum 4. April sind 22 Obernkirchener in einer Jugendleiterschulung in Frossee (bei Ruhpolding). Die Jugendleiterschulung wird jedes Jahr angeboten und beinhaltet die Themen Gruppendynamik, Konflikt und Strafe, Recht, „Erziehungsstile-Erziehungsziele“, Spielepädagogik, Sozialisation des Kindes und – neu im Programm – einen „Medientag“ für Gruppenleiter zum Thema Gefahren neuer Medien und veränderter Kommunikation im Internet. Das Schulungs-Team besteht aus Sozialpädagoge Friedrich Mensching (Stadthagen), Sozialarbeiter Erhard Vinke (Obernkirchen), Jugendleiter und Ausbilder der Bundeswehr Helmut Loibl (Bückeburg) und Sozial-, Sexual und Medienpädagogin Susanne Veentjer (Obernkirchen). Zum Abschluss der neuntägigen Schulung, der zwei Abende vorausgegangen sind, wird den Teilnehmern eine Prüfung abgenommen. Zudem erhalten sie die deutschlandweit anerkannte „Jugendleiter-Card“, die zur Leitung von Kinder- und Jugendgruppen berechtigt. Die Teilnehmer sind zwischen 16 und 44 Jahre alt und kommen unter anderem aus den Bereichen Judo, Rudern, Feuerwehr, Tanzgruppen und Kirche. r

Yoga-Kurse für Lerner und Könner

Obernkirchen. Der Kneipp-Verein Obernkirchen bietet im April weitere Yoga-Kurse für Anfänger und Fortgeschrittene an. Der Anfänger-Kurs strebt an, den Interessierten die Yoga-Bewegungen allmählich beizubringen. Meditationsübungen und Tiefenentspannung runden jede Stunde ab. Im Mittelpunkt des Kurses steht das bewusste Atmen, sodass Beweglichkeit, Dehnfähigkeit und Kraft trainiert werden können. Der Anfänger-Kurs beginnt am 22. April und umfasst acht Übungsabende mittwochs von 18.30 bis 19.50 Uhr im Kindergarten am Kammweg, Obernkirchen. Der Yoga-Kurs für Fortgeschrittene richtet sich an alle Interessierten, die etwas mehr Erfahrung mit den Übungen des Yoga haben. Der Kurs möchte die Körperübungen vertiefen und die Atem- und Meditationsübungen erweitern. Dieser Kurs beginnt ebenfalls am 22. April und umfasst acht Übungsabende immer mittwochs von 19.55 bis 21.15 Uhr im Kindergarten am Kammweg. Eine Decke, bequeme Kleidung, eine Isomatte und warme Socken sind zu beiden Kursen mitzubringen. Die Leitung hat Physiotherapeutin und Yoga-Kursleiterin Beate Plagge. Anmeldungen und Informationen zu beiden Kursen bei Plagge unter Telefon (0 57 24) 87 80. r

Einbrecher am Werk

Obernkirchen. Während die Hauseigentümer im Langzeiturlaub waren, haben Einbrecher in der vergangenen Woche ein Anwesen an der Falkenstraße heimgesucht. Nachdem sie eine Terrassentür aufgehebelte und sämtliche Räume des Hauses durchsucht hatten, haben sie mit Schlüsseln, die die Täter im Haus gefunden hatten, ein Wohnmobil der Luxusklasse geöffnet. Im Laufe der Woche wurden diverse Wertgegenstände aus dem auf dem Grundstück geparkten Fahrzeug gestohlen. In einem Sportartikelgeschäft an der Friedrich-Ebert-Straße wurde am Sonntagmorgen gegen 3.30 Uhr eingebrochen. Die ausgelöste Alarmanlage schlug den Täter in die Flucht noch bevor die Polizei am Tatort eintraf. Wer Verdächtiges beobachtet hat oder Hinweise zu den Taten geben kann, solle sich an die Polizei Bückeburg, Telefon (0 57 22) 9 59 30 wenden. r

Versammlung des DRK

Obernkirchen. Am Freitag, 3. April, treffen sich die Mitglieder des DRK-Ortsvereins um 19.30 Uhr zur Jahresversammlung im Restaurant „Rhodos“. Diese steht im Zeichen des 90-jährigen Bestehens des Ortsvereins. Noch im vergangenen Jahr leistete sie beachtliche 5220 Einsatzstunden. Davon entfielen 3590 Stunden auf den Sanitätsdienst und Technischen Dienst sowie 1630 Stunden auf den Sozialdienst. Auf der Tagesordnung steht ein aktueller Bericht über die Entwicklung des in Obernkirchen neu gegründeten Jugendrotkreuzes. Es gibt auch eine Aussprache über das in der Bergstadt stationierte Einsatzfahrzeug, das zusammen mit der Obernkirchener DRKBereitschaft

fester Bestandteil der „Schnelleinsatzgruppe“ auf Kreisebene ist. Der finanzielle Aufwand dafür ist erheblich.

Er schlägt sich auch im Haushaltsvoranschlag für das laufende Jahr nieder. Es folgt der Bericht des Vorsitzenden über die Pläne für die „Obernkirchener Tafel“ sein sowie über die personellen Planungen für 2010. sig

Noch Plätze frei bei Landfrauen

Obernkirchen. Die Obernkirchener Landfrauen fahren am 5. Mai zum Spargelessen nach Könnenheide inklusive einem Kaffeetrinken am Dümmer See. Kosten: 39,90 Euro. Eine weitere Fahrt führt die Landfrauen am 26. Mai nach Schloss Wolfenbüttel. Diese Fahrt wird 29 Euro kosten. Für beide Fahrten sind noch Plätze frei, um Voranmeldung bei Rosi Möhlmann unter Telefon (0 57 24) 28 49 wird gebeten. mld